

第1学年

# 学年通信

練馬区立上石神井中学校  
令和7年4月23日(水)

No.4 発行者：石坂恵理

## 中学生になって～生徒作文より～

\*紙面の都合上、一部分を割愛して掲載してあります。

気づくと、小学校1年生だった私が中学校一年生になっている。あんなに大きかったランドセルも今は家に置いてあり、新しいリュックサックを背負って中学生の姿になった。

中学生になっての目標の1つ目は、友達をたくさん作ることだ。他の小学校から来た人もたくさんいるので、新しい友達を作っていきたい。

2つ目は先生だ。教科ごとに先生が変わるということは、小学校ではあまりなく、教室を移動するときには迷子にならないように気を付けたい。

3つ目はイングリッシュキャンプだ。みんなと泊まっておしゃべりするのが、今からとても楽しみだ。

心配なことはテストだ。私はとにかく社会が苦手なので、勉強もがんばっていきたい。

部活動や委員会など、まだまだ頑張りたいことがたくさんある。テストは心配だが、それに負けないくらい楽しみや目標がある。辛いこと、悲しいことがあっても、乗り越えていきたい。

僕が中学生になって一番不安なことは、新しい友達ができるかということだ。いろいろな人と関わりをもち、たくさん経験を積んでいきたいので、休み時間や部活動などを通して仲良くなっていきたい。

僕が不安なことは、もうひとつある。それは、先輩との上下関係だ。小学校では、先輩との上下関係ははっきりしていなかったが、中学校では部活動がある。部活動では、先輩とたくさん関わることになる。したがって、敬語を使って話す必要がある。この経験は、将来、会社などに就職したときにも役に立つと思う。

中学校では、小学校より勉強も難しくなり、ルールも厳しくなってくる。いろいろ大変なこともあると思うが、大変だからこそ、人として成長できるのだと思う。将来、幸せになるためには、人にやさしく接し、勉強も頑張ることが大切だ。これからの中学校生活、思いきり楽しんでいきたい。

## 5月から運動会練習が始まります

5月31日(土)の運動会に向けて、練習が始まります。運動会練習期間の詳細は以下のとおりです。

1年生で初めての大きな行事です。みんなで力を合わせて、楽しい思い出を作っていきます。



運動会練習期間 5月19日(月)～30日(金)

練習期間の服装 体育着、ジャージ登校です。

練習について

- ・練習期間は45分授業となり、放課後、毎日練習があります。
- ・学年練習、全体練習等を行います。詳しい予定は後日、お伝えします。

\*気温が高くなっています。水分補給が十分にできるよう、大きめの水筒を持参してください。タオルも忘れず持参しましょう。

### 【保護者の皆様へ】

・運動会の保護者案内は、後日、配布いたします。ご多用の折とは存じますが、ぜひご来校いただき、子ども達の活躍をご覧ください。

・運動会練習期間は、約2週間となります。ご家庭でも、十分に休養を取り、子ども達が元気に登校できるよう、ご協力の程、よろしく願いいたします。(朝食を必ず食べてくるようお願いいたします。)